

## Startup Webapps realisieren als Praktikum?



Dank neuer Progressiver Webapps können Restaurants ihre Webseite auf einem Smartphone aufrufen lassen. Somit ergeben sich neue Möglichkeiten der Kundenbeziehung. Eine Webseite mit Speisekarte kann immer wieder geändert und automatisch übersetzt werden. Zudem kann der Gast den Service mit dem Webapp herbeirufen.

Alle Unternehmen können Webapps gebrauchen. Sie werden unabhängig von Appentwicklung und Appstores. Diese Art von Webseiten wird deutlich steigen. Aktuell arbeite ich an Lösungen für Kameras und GPS und spreche mit Unternehmen.

Das Projekt ist öffentlich aufgesetzt. Ich suche dafür MitMacher. Die Fortschritte dokumentiere ich auf der Webseite [pwa.vision](http://pwa.vision). Das Projekt wird von allen MitMachern demokratisch gestaltet. Ich sehe mich als Initiator, der schon jetzt auf der Idee aufsetzt.

Von Vorteil sind Kenntnisse von ReactJS.

Wenn Einnahmen kommen, teilen wir die demokratisch. Anfragen bitte an:

Stephan Zurfluh  
Brisgistr. 24  
CH-5400 Baden

Mobil: +41 79 320 57 91  
office@gfie.net